

“Pullover Más Grande de Chile” es atracción en “Expo Quillota 2022”

Un convenio de colaboración mutua, suscrito meses atrás entre los municipios de La Ligua y Quillota, posibilitó que un grupo de microempresarios locales, pueda exhibir y comercializar sus productos en la presente versión de Expo Quillota 2022.

El alcalde Patricio Pallares Valenzuela, acompañado del encargado de la Agencia de Desarrollo Económico de la Municipalidad de La Ligua, Hernán Romero Gómez, llegó este viernes a la tierra de las paltas y chirimoyas para participar en la ceremonia inaugural del evento y también para acompañar a las y los expositores locales pertenecientes a la Asociación de Pequeños Industriales y Artesanos de la Provincia de Petorca (APIAP).

#### Anuncio Patrocinado

Una de las particularidades y motivo de atracción que acompaña a la delegación liguana, es la presencia del “Pullover Más Grande de Chile”, una iniciativa del alcalde Patricio Pallares Valenzuela, con el objetivo de promover la industria textil de la Comuna y que, ahora, en Quillota, se ha convertido en una delicia para usuarios y usuarias de redes sociales, quienes se han dejado seducir por su encanto y no han perdido la oportunidad de tomarse una selfie con esta afamada prenda textil.

Cabe señalar que “Expo Quillota 2022”, comenzó este viernes 28 de octubre y se prolongará hasta el próximo martes 01 de noviembre, en el Estadio Municipal “Lucio Fariña Fernández”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



“Pullover Más Grande de Chile” es atracción en “Expo Quillota 2022”

"Pullover Más Grande de Chile" es atracción en "Expo Quillota 2022"



“Pullover Más Grande de Chile” es atracción en “Expo Quillota 2022”



“Pullover Más Grande de Chile” es atracción en “Expo Quillota 2022”



y tú, ¿qué opinas?